



Inicio / Economía / Asociación entre **Ecopetrol** y Oxy en el Permian logró producción récord de 100 mil barriles por día

Economía

Asociación entre **Ecopetrol** y Oxy en el Permian logró producción récord de 100 mil barriles por día

Hace 10 horas

Después de 3 años desde el inicio de operaciones, en mayo del 2023 la asociación entre **Ecopetrol** y Oxy alcanzó una producción récord de 100 mil barriles diarios de petróleo equivalente (antes de regalías) en la cuenca del Permian, en los Estados Unidos.

De esta cifra, 62 mil barriles corresponden a la participación de **Ecopetrol**, lo que representa un logro muy importante para la Empresa en materia de crecimiento de la producción en activos de ciclo corto.

Cabe destacar que, desde noviembre de 2019, cuando comenzó la operación asociada con Oxy en el Permian, se han perforado más de 250 pozos en las subcuencas de Midland y Delaware, lo que ha permitido este desempeño positivo.

El resultado es producto del compromiso de los trabajadores de las dos compañías y de la aplicación de altos estándares de seguridad y SosTECnibilidad®, para reducir emisiones y hacer un uso eficiente del agua en las operaciones.

"Es satisfactorio reportar estos logros operativos en el marco de actividades seguras, apoyadas en procesos innovadores con tecnologías confiables y buen desempeño, tanto técnico como ambiental y dentro de los más altos estándares", afirmó Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**.

Además, se destaca la puesta en marcha de tecnologías e iniciativas innovadoras como la implementación de sistemas de monitoreo de emisiones y facilidades sin tanques de almacenamiento (*tankless facilities*), minimizando las emisiones por venteo.

De esta manera, **Ecopetrol** ratifica su compromiso con el desarrollo de operaciones eficientes y sostenibles que le permitan avanzar en el camino hacia la transición energética justa.

Inscripciones Unillanos

VIVE TU FUTURO EN UNILLANOS

Facultad de **Ciencias Básicas e Ingeniería**
Construyendo un mundo de innovación sin fronteras

- Ingeniería de Procesos
- Ingeniería Ambiental
- Ingeniería de Sistemas
- Ingeniería Electrónica
- Biología

¡Inscríbete ahora!

#ViveTuFuturoEnUnillanos

NMC Publicidad e Impresión
BUA MANAGERS S.A.S. BOGOTÁ

COMPARTE CON TODOS USTEDES LA MEJOR CALIDAD EN IMPRESIÓN

HEIDELBERG Speedmaster CUARTO DE PLIEGO

HEIDELBERG MEDIO PLIEGO

IMPRESIÓN LITOGRAFICA, DIGITAL Y LASER
PIEZAS PUBLICITARIAS PARA TODOS LOS MEDIOS

www.nmcpublicidad.co

☎ PBX: 662 6922 | 📞 +57 316 315 6525 | ✉ nmcpublicidad@gmail.com
📍 Carrera 34 # 38-64 barzal bajo Villavicencio, Meta, Colombia

Búscanos en Facebook

Estereo Noticias
427 seguidores

Seguir página | Compartir

Estereo Noticias
Hace 13 minutos

👉👉 El partido ASI, avalará a Fernando Rivera Saraza como candidato a la Gobernación del Meta. El anuncio lo hizo la Senadora Berenice Bedoya Pérez.

Publicaciones relacionadas



Gobernación le sigue cumpliendo a los empresarios del Meta

🕒 1 de marzo de 2023



Reconocimiento al Comité de la Cadena Productiva de la Guadua y el Bambú en el Meta

🕒 14 de junio de 2022



Con apoyo de **Ecopetrol y **UniAndes**, 320 familias rurales metenses consolidan sus agronegocios**

🕒 20 de diciembre de 2022



STEREONOTICIASVILLAVICENCIO.COM

Noticias más vistas



1 **Cormacarena sensibiliza conductores sobre atropellamiento de fauna silvestre**

🕒 20 de diciembre de 2022



2 **Continúa cerrada la vía en la Nohora, por emergencia invernal**

🕒 28 de julio de 2022



3 **Los que suenan como posibles candidatos a la Gobernación del Meta**

🕒 14 de diciembre de 2022



4 **Los precandidatos a la Alcaldía de Acacias**

🕒 4 de enero de 2023



5 **Los que suenan como precandidatos para la Alcaldía de Villavicencio**

🕒 30 de diciembre de 2022

Mostrar más